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第 1900 回例会

第1900回例会記録　平成30年3月6日（火）  35/49回

＜点鐘＞� 中村会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様紹介＞
川崎幸RC　ロータリー青少年交換学生
Chayatorn�ROJANAPHATRAKUL（Domon）君→
「1月から山崎さんにお世話になっています。よろし
くお願いします」。

＜祝い事＞� 鴨志田委員長
会員誕生　　菅会員、結城会員、嶋会員、木庭会員、
　　　　　　玉井会員
配偶者誕生　中村会員、鈴木会員、
　　　　　　親松会員の配偶者様
会員入会　　鴨志田会員、鈴木清会員、木庭会員

＜会長報告＞� 中村会長
　先に、理事会報告です。
・�今年度のRI会長がロータリアン1人につき1本植樹
をしましょうという提案をされています。第2590
地区でもそれに賛同し宮城県岩沼に植樹をするこ
とが決まりました。それにともない植樹の費用を
拠出することが承認されました。
・�次年度地区協議会に12名が参加することとなり登
録料を拠出することが承認されました。

・�次年度PETSの登録料を拠出されることが承認さ
れました。
・�石野会員のご出産にともなう休会の件は今回のみ
の特例で対応し、次年度以降にクラブ細則で会員
の休会の規定を決めていくことになりました。
・�アルテリッカしんゆりの広告協賛の件。協賛金を
拠出することが承認されました。
・�プログラム変更の件。3/27が会長、幹事のPETS
報告でしたが4/10の会員卓話と交代します。
　以下、持ち回り理事会報告です。
・�台湾の地震に関してガバナー事務所より1人1,000円
の寄付の依頼があり拠出することが承認されました。
・�星野富弘さんの絵画の展覧会の協賛となっており、
チケットの裏に川崎百合丘RCの名前が入ります。
・�小塚会員の桐光学園のサッカー場が完成します。
4/2にお披露目、祝賀会が行われます。
　以下、会長報告です。
1.��川崎市麻生区社会福祉協議会第4回評議会の開催
の件　3/27（火）10:00～11:30　福祉パルあさお
　中村会長が出席します。
2.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2018実行委員会開催の報告について

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
＊3月ロータリーレート　1$＝108円
＊川崎西北ロータリークラブ45周年記念の案内
　4/26（木）式典16：30点鐘　祝宴18：00　柏屋
＊近隣クラブ例会変更･案内
　川崎とどろきRC、川崎中RC、新川崎RC、
　川崎大師RC

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1902回  3 月27日 会員卓話

第1903回  4 月 3 日 お花見移動例会

第1904回  4 月10日 会長エレクトPETS報告　会長エレクト 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300



＊�米山奨学生傅嘉巍君の卒業作品が横浜美術大学の
選抜展で優秀賞に選ばれました。3/8（木）～3/13
（火）まで桜木町の赤レンガ倉庫に展示されます。

＜ニコニコ委員会＞� 金子委員長
　中村会長→「安藤亨会員、井上勇会員、本日の卓
話楽しみにしております。よろしくお願い致しま
す」。安藤美恵子幹事→「ドモン君ようこそいらっし
ゃいました。楽しんで下さいね！」。結城会員→「3
月1日（木）津田塾学長高橋様に川崎商工会議所で（津
田梅子の先駆性の人作りにかけた夢）の講演をして
もらいました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
阿久澤会員、安藤志子会員、平岡会員、井上勇会員、
石野会員、鴨志田会員、勝田会員、北島会員、小島
会員、小塚会員、中島眞一会員、大矢会員、親松会
員、尾崎会員、嶋会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴
木清会員、玉井会員、山崎会員、渡邊会員、金子会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 石野委員長
　鴨志田会員→「入会18年になりました。今後とも
よろしくお願いいたします」。玉井会員→「誕生祝い
をありがとうございます」。

＜米山奨学委員会＞� 井上勇委員長
　金子会員→「先日妻の誕生日に素敵なお花をいた
だきました。ありがとうございました」。嶋会員→「65
歳になりました。体に気をつけて頑張ります」。鈴
木清会員からも頂きました。

＜署名について＞� 小塚会員
　横浜地下鉄の新百合ヶ丘への乗り入れの請願書の
ご協力を頂き4,000名を超える請願書が集まりまし
た。ありがとうございます。

本日のプログラム
＜会員卓話＞
� パスト会長　安藤亨会員
　皆さんそれぞれ色々な
組織に属されていると思
います。利益を代表する
ような組織、法人会、公
益団体、趣味の団体など。
その中でロータリーとは何
でしょう。職業を通じて社
会貢献、地域貢献する団
体です。ロータリークラブは特に日本においては勢い
が落ちてきたような気がします。私も会社を経営して
おり昔は十年一昔でしたが今は半年、1年で大きく変わ
ります。社会のニーズ、問われていることも。半年前
のことは古くなります。そこできちんと社会からのニ
ーズ、社会性を受け止めていないと半年、1年経つとあ
っという間に置いていかれてしまいます。業績にも影
響します。やはり時代に合わせていかなければなりま
せん。ロータリークラブの本質を守ることも大切だと
思いますが、そこだけではなく社会が望んでいること、
ロータリークラブに入って来る人はどんなことを考え
ているのか、ではクラブとしてどうしていくべきなの
か掘り下げて考える時期にきているのではないでしょ
うか。私達はこれからロータリーで何をするのか。色々
な方が集まって、それぞれの思いを集約して何をして
いくのか考えることが大切であると思います。

� パスト会長　井上勇会員
　私は平成13年9月に入会
しました。初めての例会
はガバナーの公式訪問日
で台風により大荒れの天
候でした。あまりの悪天
候で車で例会場まで来た
のですが当時は今と日程
が異なっており、公式訪
問の後に懇親会がありました。お酒を飲んだので車で
帰れず徒歩で帰宅することとなりました。翌日車を取
りに来たら駐車料金が大変高額になっていてびっくり
したという思い出があります。
　それから8年後の渡邊年度で幹事を仰せつかり、さ
らに8年後に会長を務めました。今年の9月で入会して
17年となりますが、先ほど安藤会員が話されていたよ
うに、当時と今では状況など全く違います。どちらが
いいのかはわかりませんがその時その時で様々な経
験をさせてもらいました。いい人生勉強になっている
と思います。これからも同じように色々な経験ができ
るのではないかと期待してロータリーを楽しんでいき
たいと思います。

会員 出席 欠席 メーク

第1900回	 44	 30	 14	 	 68.18%
第1899回	 44	 44	 	 	 100%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 25件	 26,000円	 892件	 984,258円
	 2件	 27,000円	 20件	 256,000円
	 0件	 0円	 1件	 114,000円
	 3件	 50,000円	 35件	 480,000円

累計


